



MESSAGE DE LA DIRECTRICE A L'ATTENTION DES FAMILLES DE L'ÉCOLE JACQUES PRÉVERT

23/05/2025

(English version below)

Chères familles de l'école Jacques Prévert, quelques nouvelles de l'école avant les vacances :

SPECTACLE CIRQUE

Ce vendredi 23 mai, nos classes de MS, GS et CE2 ont invité les parents d'élèves à une représentation pour marquer la fin des ateliers cirque menés tous les vendredis depuis décembre : échasses, marcher sur une corde, se déplacer sur une grosse boule étaient au programme etc... Bravo aux petits funambules !

CROISIÈRE CULTURELLE DES CE1

Dans le programme de l'école Jacques Prévert, les classes de CE1 ont un enseignement de géographie en anglais une heure par semaine. Durant ce trimestre, les élèves de CE1 ont appris à connaître les monuments emblématiques de Londres. Ils ont apprécié une visite guidée en bateau sur la Tamise.

Pendant l'excursion, ils devaient identifier différents monuments. Ils ont découvert des faits intéressants sur les monuments situés le long du fleuve grâce au guide expérimenté présent à bord. Ils ont terminé leur sortie par un délicieux pique-nique au soleil.

KERMESSE LE DIMANCHE 15 JUIN

Ce jour là l'école Jacques Prévert se délocalisera sur la grande pelouse de St Paul's Girl School à quelques pas de notre école pour accueillir toutes les familles avec des jeux, surprises et événements de 11h à 16h.

L'APEEF cherche de nouveaux volontaires pour tenir les stands sur un créneau déterminé durant cette journée ou pour apporter de la nourriture ce jour-là.

Voici le lien pour se porter volontaire :

Rappel : l'APEEF renouvelle cette année le concours de dessins, et nous incitons tous les enfants à remettre un dessin format A4 à leur enseignant(e) avant le mercredi 11 juin sur le thème « Le cirque de Jacques Prévert » !

FOODBANK

Il y a quelques semaines, Orla Ginty, coordinatrice des bénévoles de « Foodbank of Hammersmith and Fulham », est venue nous parler de l'association. L'école organise une collecte de produits non périssables, veuillez trouver notre liste selon la classe de votre enfant :

MS/GS : Conserves de fruits / Tinned fruits

CP : Conserves de légumes / Tinned vegetables



CE1A : Conserves de poisson / Tinned fish
CE1B : Céréales / cereals
CE2A : Lait longue conservation / Long Life Milk
CE2B : Jus de fruits longue conservation / Long Life Fruit Juice
CM1A : Confitures, miel / Jam, honey
CM1B : Riz au lait, dessert / Rice pudding, dessert
CM2 : Articles de toilette (dentifrice, shampooing, produit douche...) / Toiletries

Bonnes vacances à tous ! Rendez-vous le lundi 2 juin au matin pour la rentrée !

Ms Bleuenn Morvan - Directrice – Head of School

Dear Jacques Prévert Families, Some news from the school before the holiday.

CIRCUS SHOW

This Friday, 23rd May, our MS, GS and CE2 classes invited parents to a special performance to mark the end of the circus workshops, which have taken place every Friday since December. The programme included stilt walking, tightrope walking, and balancing on a large ball. Well done to our little acrobats!

CE1 CULTURAL CRUISE

In CE1, our pupils learn geography in English once a week as part as their curriculum. This term, they have been learning about important landmarks in London during the geography classes. This Friday, 23rd May, they enjoyed a guided boat tour along the River Thames.

On the trip, they had to identify different monuments. They learned interesting facts about the monuments along the river from the experienced guide on board the boat. They ended their trip with a lovely picnic in the sun.

SCHOOL FAIR: SUNDAY 15TH JUNE

On this day, Jacques Prévert School will relocate to the large lawn of St Paul's Girls' School, just a short walk from our campus, to welcome all families for games, surprises, and events from 11am to 4pm.

The APEEF is looking for new volunteers to help run the stalls in a scheduled time slot or to bring food on the day.

[Kermesse 2025 rotas.xlsx](#)
[docs.google.com](#)

Reminder: This year, the APEEF is once again holding a drawing competition. We encourage all children to submit an A4 drawing to their teacher by **Wednesday, 11th June** on the theme “**Jacques Prévert's Circus**”!

FOODBANK

A few weeks ago, Orla Ginty, volunteer coordinator at the *Foodbank of Hammersmith and Fulham*, came to talk to us about the organisation. The school is organising a collection of non-perishable items. Please find below what each class is asked to bring:



- **MS/GS:** Tinned fruits
- **CP:** Tinned vegetables
- **CE1A:** Tinned fish
- **CE1B:** Cereals
- **CE2A:** Long life milk
- **CE2B:** Long life fruit juice
- **CM1A:** Jam, honey
- **CM1B:** Rice pudding, dessert
- **CM2:** Toiletries (toothpaste, shampoo, shower gel, etc.)

Wishing you a lovely break! Looking forward to seeing you back on the 2nd of June!

Best regards,

Ms Bleuenn Morvan, Directrice – Head of School